

EL AYUNTAMIENTO DONA UN DESFIBRILADOR SEMIAUTOMÁTICO AL CENTRO DE SALUD

Vva. de la Cañada, 24 de enero.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado esta mañana un desfibrilador al coordinador médico del municipio, Gerardo Santiago. El desfibrilador es un aparato que, en los casos de fibrilación ventricular y taquicardia ventricular (arritmias más frecuentes en la parada cardiorrespiratoria), realiza una evaluación del estado de la víctima y genera una descarga eléctrica que permite mejorar el estado del paciente, evitando la muerte en más de un 30% de los casos si la desfibrilación se realiza en los primeros diez minutos.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística, la principal causa de muerte en nuestro país son las enfermedades del corazón. En su mayoría, producidas por fallos cardíacos, como la angina de pecho o infarto, que producen una muerte súbita. Este hecho podría evitarse, en gran medida y según los expertos, con un desfibrilador. “Deseamos y esperamos que este nuevo instrumental sea de ayuda para los facultativos del Centro de Salud. Somos conscientes de la importancia que tiene la apuesta por la prevención y en este caso concreto, somos pioneros. Así nos lo han transmitido desde la Fundación Española del Corazón, interesada en promover nuestra iniciativa en otros municipios de España”, destacó el alcalde, Luis Partida.

Prevención y formación

El instrumental entregado hoy por parte de los responsables municipales es uno de los cuatro desfibriladores adquiridos recientemente por el consistorio por iniciativa del Consejo Municipal de Salud. En cuanto a los otros tres, dos están ubicados en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol y Piscina Municipal Cubierta. El tercero es transportado por agentes de seguridad allí donde surge una emergencia. Precisamente, desde la Concejalía de Sanidad y Consumo se ha impartido recientemente un curso de formación sobre el uso de los desfibriladores dirigido a técnicos municipales, funcionarios, facultativos del Centro de Salud y agentes.

